



Charity Turnier VinoGolf by Lions 2024

- VinoGolf by Lions 2024 erzielt einen Reinerlös von 17.000 € zugunsten der Ausstattung einer Wohneinheit im Frauenhaus ,Lila Villa' in Bad Dürkheim mit Möbeln und Geräten
- VinoGolf by Lions findet in 2025 Ende August/Anfang September mit einem Tee-Up Grillen am Freitag und dem Turnier mit Abendveranstaltung am Samstag statt. Das genaue Datum und der Spielort werden noch bekannt gegeben

Liebe Golfer, liebe Freunde und Förderer,

Das fünfte Charity Golfturnier VinoGolf by Lions fand am 09. und 10. August 2024 statt, organisiert vom Lions Club Grünstadt und durchgeführt auf der Golfanlage Landgut Dreihof in Essingen unter Mitwirkung des Weinguts Egon Schmitt, Bad Dürkheim. 60 Gäste versammelten sich beim 'Tee-Up Grillen' am 09. August im Weingut Egon Schmitt in Bad Dürkheim. Dort konnten sie die Weine des Hauses zusammen mit einer kurzen Einführung durch Herrn und Frau Schmitt sowie ein bodenständiges Büffet bei bestem Wetter und lauschiger Sommeratmosphäre genießen. Unser Präsident, Frank Stipp, hieß die Gäste herzlich willkommen und begrüßte insbesondere Frau Agathe Klug vom Vorstand des Frauenhauses "Lila Villa", Bad Dürkheim sowie die Präsidentin und zwei weitere Damen aus dem Lions Club Wuppertal, die das Konzept des VinoGolf kennenlernen wollen und in ihrem Club zusammen mit dem Golfclub Mettmann ein entsprechendes Turnier planen. Unser Lions Freund Dr. Martin Jung berichtete ausführlich über das Projekt Defibrillatoren im Leininger Land. Mit den Erlösen der letzten zwei Turniere wurden 20 Defibrillatoren finanziert. Aktuell finden Kurse zur Anwendung der Defibrillatoren in den Kommunen des Leininger Landes statt, Zuspruch und Begeisterung der Bevölkerung beim Mitmachen sind überwältigend.

Unser diesjähriges Spendenziel ist das Frauenhaus "Lila Villa" in Bad Dürkheim, wo wir die Einrichtung einer Wohneinheit mit Möbeln und Geräten finanzieren werden. Hierzu hat uns Frau Klug in einer berührenden Rede aufgezeigt, wie notwendig Frauenhäuser zum Schutz gewaltbetroffener Frauen und ihrer Kinder sind. Sie brachte uns aber auch nahe, welche Schwierigkeiten die Vorstände und Mitarbeiter zu bewältigen haben, um diese wichtige Institution am Leben zu erhalten und ihre Kapazität an den Bedarf anzupassen sowie eine nachhaltig wirksame Beratung und Betreuung der Schutzsuchenden zu gewährleisten. Ein langanhaltender Applaus zeigte in aller Deutlichkeit, wie sehr die Botschaft von Frau Klug den Gästen zu Herzen ging. Zur Ergänzung und Bestätigung unseres Vorhabens sei hier erwähnt, daß derzeit in Deutschland ca. 13.000 Frauenhausplätze fehlen!

60 Teilnehmer spielten am 10. August nach einem kleinen Frühstück bei sehr angenehmen Temperaturen das Golfturnier auf dem Platz der Golfanlage Landgut Dreihof in Essingen bei Landau. Bevor die Spieler nach der Begrüßung zu ihren Startlöchern aufbrachen, konnten sie wie im Vorjahr ihre Geschicklichkeit beweisen und versuchen, aus mehreren Metern Entfernung Golfbälle in eine metallene Toilettenschüssel zu chippen. Dies gelang erwartungsgemäß nur wenigen, was dem Spaß am Spiel aber keinerlei Abbruch tat.

Die Golfanlage Dreihof bietet ein für alle Spieler faires Design, wenn auch die Länge der Bahnen und die vielen Wasserhindernisse durchaus Herausforderungen darstellen. Der Zustand des Platzes war hervorragend. Dies und der Besuch des HalfWay-House mit Getränken und von Lions-Damen zubereiteten Köstlichkeiten trug zur hervorragenden Stimmung unter den Spielern bei. Dies galt auch für diejenigen, die nicht ganz so zufrieden mit ihrem Spiel waren, bzw. unter den beachtlich hohen Temperaturen litten. Nach dem Spiel war der gut gekühlte, vom Weingut Schmitt gestiftete Secco eine willkommene Erfrischung.

Als Überbrückung zwischen Secco und Abendveranstaltung diente ein kleines Putting-Turnier, bei dem auch interessierte Nichtgolfer teilnahmen. Dem ersten und zweiten Sieger nach 9 Löchern winkten schöne, individuelle Preise.

Die Abendveranstaltung mit 89 Personen fand auf der großen Terrasse des Golfrestaurants bei sehr angenehmen Sommerwetter statt. In diesem Jahr war das vom Restaurant des Golfclubs angebotene Abendessen spanisch geprägt. Zum Essen wurden diesmal die Weine des Weinguts Egon Schmitt gereicht und von Frau Schmitt kurz vorgestellt. Unter den Klängen der 'Spätlees'-Band wurden die Sieger des Turniers geehrt und konnten viele wertvolle Spenden unserer Sponsoren als Preise entgegennehmen. Auch die Tombola war wieder mit zahlreichen und hochwertigen Sachspenden unserer Sponsoren bestückt, stellvertretend dafür seien an dieser Stelle die Top-Preise hervorgehoben wie das Elektrotrolley von e-motion Caddy als Hauptpreis, die JuCad Putter, die Magnum-Flasche Bordeaux vom Weinhandel Rankel-Hemschemeier, die Edelstahltoilettenbürsten von der Firma Dreilich. Unser Lions Freund Notar Michael Weinsheimer konnte durch seinen unwiderstehlichen Auftritt als Auktionator einen Rundflug über die Pfalz, gespendet von Elektro Krück aus Grünstadt sowie einen elektrischen Golftrolley, von JuCad aus Limburg erfolgreich versteigern. Unser Lions Freund und Ex-Präsident Professor Andreas Dreuw informierte die Teilnehmer über den Stand des Projektes Defibrillatoren im öffentlichen Raum des Leiningerlandes. - Alles in allem eine gelungene Veranstaltung, überall fröhliche Gesichter und engagierte Gespräche. Es verfestigt sich der Eindruck, daß VinoGolf mittlerweile ein Highlight des Golfjahres vieler Spieler geworden ist.

Durch die sehr großzügigen Geldspenden unserer zahlreichen Unterstützer, die Spenden der Teilnehmer und auch vieler Nichtteilnehmer, der verkauften Tombolalose und den Einnahmen aus der Auktion summiert sich der Reinerlös nach letztem Abrechnungsstand auf ca. 17.000 €.

Der Lions Club Grünstadt bedankt sich sehr herzlich bei allen Förderern für die großherzige Unterstützung mit Geld- und Sachspenden genauso wie bei allen Teilnehmern der Veranstaltungen. Der Dank des Organisationsteams richtet sich auch an alle Helfer aus dem Lions Club und den Mitarbeitern der Golfanlage Landgut Dreihof, die sich mit großer Motivation und Flexibilität sowie mit viel Phantasie um den Erfolg dieses nunmehr fünften Charity Turniers VinoGolf by Lions verdient gemacht haben.

Wie in den Vorjahren dürfen wir unseren Hauptförderern, Tax & Law, Grünstadt, VVR Bank Kurund Rheinpfalz, Speyer, Sparkasse Rhein-Haardt, Grünstadt, GolfHouse, Mannheim, Autolackierbetrieb Hertz, Bad Dürkheim, Reisebüro Sigrid Lander, Hettenleidelheim unseren ganz besonderen Dank sagen. Es hat uns zudem sehr gefreut, daß viele Repräsentanten unserer Hauptförderer aktiv an unserem Turnier teilgenommen haben.

Wir freuen uns auf VinoGolf by Lions Ende August/Anfang September mit einem Tee-Up Grillen am Freitag und dem Turnier mit Abendveranstaltung am Samstag. Das genaue Datum und der Spielort werden noch bekannt gegeben.

Wir wünschen Ihnen/Euch ein allzeit schönes Spiel und grüßen herzlich

Albert Heuser, Edi Kremer, Jörg Starke (Orgateam VinoGolf, Lions Club Grünstadt)